
審議経過 
議事 
（１）川口市スポーツ推進審議会委員の改選について 

 
【事務局】 
資料（１～６ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 過去に募集案内について問い合わせはあったのか。 
 
【事務局】 
 特に問い合わせはない。 
 
【会長】 
 募集案内のとおりとしてよいか。 
 
【委員全員】 
 了承 
 
報告 
（１）平成３０年度スポーツ施設改修の進捗状況について 
 
【事務局】 
資料（７ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 青木町公園総合運動場野球場の耐震補強工事を行うとの話しを聞いたが、野

球場人工芝の改修も合わせてお願いしたい。また、住宅地に近い屋外施設は近

隣住民との問題もあると思うが力を借りて解決できればと考えている。 
 
【事務局】 
 近隣住民等の意見を伺いながら施設整備を計画的に進めていく。 
 
【委員】 
 耐震補強等の改修で施設使用ができないのはやむを得ない。大会を開催する

際には、改修を行っていない施設に協力をお願いしたい。 
 
 
 



（２）第１１回川口ツーデーマーチの結果について 
 
【事務局】 
資料（８、９ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 川口西公園スタートの距離が昨年度と違うのは何故か。 
 
【事務局】 
 埼玉県ウォーキング協会とコースの確認を行ったところ、コースの危険箇所

が見受けられたことから、コースを見直したためである。 
 
（３）第３７回川口マラソン大会の結果について 
 
【事務局】 
資料（１０～１３ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 大会プログラムに参加者名簿が掲載されなくなったのは何故か。 
 
【事務局】 
 大会プログラムの作成について経費を削減したためである。参加者名簿につ

いては、川口市スポーツ協会のホームページにおいて確認出来るように変更し

た。 
 
【会長】 
 他の大会においても、プログラムに名簿が掲載されなくなってきている。 
 
【委員】 
 ランナーの順位やタイムの計測はどのように行っているのか。 
 
【事務局】 
 ランナーの順位はスタートの合図からゴールするまでであり、タイムについ

てはスタートラインを通過してからゴールまでの計測を合わせて行っている。 
 
【委員】 
 スタート時間に遅れて走り出すランナーがいるが、遅れた場合は参加させな

いほうが良いのではないか。 
 
 



【事務局】 
 何らかの理由でスタートに間に合わなかったのではと考える。市民マラソン

であるため参加させないことは難しい 
 
【委員】 
 以前、計測等のトラブルがあったが今年度はどうなのか。 
 
【事務局】 
 今年度はトラブルも無く終了した。 
 
【委員】 
 多くの方に協力をいただき、大きなトラブルも無く終了し安心している。是

正できるところは是正し、より良い大会にしていきたい。 
 
（４）川口市体育三賞選考結果について 
 
【事務局】 
資料（１４～１８ページ）に基づき説明 
 

質疑応答 
 
【委員】 
 オリンピック・パラリンピック競技大会に出場できそうな選手はいるのか。 
 
【事務局】 
 シッティングバレーボールでパラリンッピック競技大会に出場した、高砂選

手、藤井選手がおり、そのほか活躍している選手が市内に数多くいる。 
 
【会長】 

 ぜひ、オリンピック・パラリンピック競技大会に川口出身の選手が出場して

いただきたい。 

 

（５）平成３１年度主要スポーツ関係行事について 
 
【事務局】 
資料（１９、２０ページ）に基づき説明 

 
質疑応答 
 
【会長】 
 ５月に開催予定の日本ソフトボールリーグは全国的な大会なのか。 
 
【事務局】 
 全国でリーグ戦を行っており、女子ソフトボールの大会である。 



（６）オリンピック・パラリンピック機運醸成イベントに 
 
【事務局】 
資料（２１ページ）に基づき説明 

 
【会長】 
 シッティングバレーボール以外のパラリンピック競技はやらないのか。 
 
【事務局】 
 シッティングバレーボールは健常者と障害者が一緒のチームで行える競技で

ある。他の競技の場合、健常者と障害者が一緒に行うことが難しいため、現在

はシッティングバレーボールで計画している。 
 
（７）新郷スポーツセンター・新郷南公民館耐震改修記念式典について 
 
【事務局】 
 新郷スポーツセンター・新郷南公民館耐震改修記念式典について説明 
 
質疑応答 
 なし 
 
その他 
【事務局】 
神根運動場野球場内の自動販売機設置について説明 

 
質疑応答 
 
【委員】 
 青木町公園総合運動場内の自動販売機は価格が高い。価格の見直しをしたほ

うがよいのではないか。また、社会福祉団体が設置している自動販売機がある

と伺っているが、その自動販売機に、その旨を表記したほうがよいのではない

か。 
 
【委員】 
 民間業務を圧迫しないように価格設定を行っていると聞いている。 
 
【事務局】 
 指定管理者と社会福祉団体が設置している自動販売機が混在しているため、

社会福祉団体が設置しているとの表記ができるかは確認する。価格設定につい

ては、自由に設定できるものではないため難しい。 


